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Comité Consultivo del Distrito para Educación Compensatoria (DAC) 

Actas de la Reunión General Ordinaria 
7 de Junio de 2006 

 
Asistencia de Representantes Escolares: 
 
Miembros del Consejo Directivo: Primer Vicepresidente: Engle; Consejo Directivo: Balangón, 
Green, Mitchell y O’Connell; Presidencia: Page, ausente. 
 
Escuelas Primarias Compensatorias: Griffin/Angier, Duncan/Bayview, Lucero/Bethune 
Skinner/Chesterton, Cervantes-Bush/Edison, Engle/Franklin, Cowen/Horton, Medina/Jones, 
Gómez/Kimbrough, Sánchez/Lindberg-Schweitzer, Weber/McKinley, Rosevear/Perry, 
Waller/Ross, Ericsson/SequoiaTemple, Price/Whitman 
 
Escuelas Intermedias Compensatorias: Hammons/Montgomery, O’Connell/Taft, 
O’Connell/Wangenheim 
 
Escuelas Preparatorias Compensatorias:  García/Crawford MVA, Savage/Kearny SCT 
Shpall/Mission Bay, Green/Morse, Padilla/San Diego MVPA, Mitchell/San Diego Science Tech 
 
Escuelas Atípicas Compensatorias:  Balangón/Gompers, Newton/San Diego SCPA 
 
Escuelas sin Title I: Ninguna.  
 
Escuelas “Charter”: Bozin/O’Farrell 
 
Personal del Distrito:  Andrea, Bachofer, Díaz, Dusharme, Erdmann, Hightower, Johnson, Loza 
De Garzón, Nakamura, Palkowitz, Reed, Shannon, Zickert  
 
Miembros del Público:  Bingham, Beverly Bobo, Bradi Bobo, Brandi Bobo, María Bobo, 
Daryanani, Dobson, William, Haney, Izu, Ríos, Washington, White. 
 
1. Apertura de la Reunión  Frank Engle (Engle), Primer Vicepresidente del DAC hizo la 

apertura de la reunión siendo las 6:22 p.m.. El presidente de DAC David Page estuvo 
ausente. 

 
2.   Informe del Presidente 

 Aprobación de las Actas: Las actas de la reunión del 17 de Mayo de 2006 fueron 
revisadas. La propuesta (Horton) para aprobar las actas de fue aceptada. Hubo quórum / 
se aprobaron los actas con la siguiente enmienda a la Sección, Página 3, primera bala. 
Plan Anual de Evaluación LEA. Las cinco metas debieron decir: 

 
1. Avance en Disciplinas Lingüísticas en Inglés y Matemáticas. 
2. Avance de Alumnos en Vías de Aprender Inglés en Disciplinas Lingüísticas en Inglés y 

Matemáticas. 
3. Capacitación Profesional 
4. Escuelas y Comunidades Seguras y Libres de Drogas 
5. Tasa de Graduación 

 
 

Reconocimiento de Asistencia Perfecta para el Ciclo 2005-06: Engle entregó los certificados 
a cada uno de los representantes ante DAC que asistieron a todas las reuniones de DAC desde  
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Noviembre 16 de 2005, hasta el 17 de Mayo de 2006. Las siguientes escuelas fueron objeto de 
reconocimiento y se les premiará con $ 100 cada una con los subsidios de Participación 
Familiar: Chesterton, Franklin, Kimbrough, McKinley, Taft y Wangenheim. ¡Felicidades! 

 
Terri Reed también hizo un reconocimiento a las siguientes personas por su tiempo y 
participación durante el año: 

Consejo Directivo de DAC 
Nellie Balangon Intermedia Gompers 
Frank Engle Primaria Franklin 
Helen Green Preparatoria Morse 
Tracy Mitchell San Diego Ciencia y Tecnología 
María O’Connell Intermedia Wangenheim, 
David Page Intermedia Taft 
 
Interpretación 
Alfonso Erdmann Departamento de Traducción, SDCS 
 
Seguridad 
Rommel Díaz                   Policía Escolar SDCS 

                            Guardería Infantil 

                        Perla Loza de Garzón Centro de Padres Ballard 
Ramona Navallez Primaria Chávez 
 
Uso de Instalaciones 
Elneda Shannon Centro de Padres Ballard 
 
Personal del Distrito 

                        Joanna Andrea Planificación y Rendición de Cuentas 
María Johnson Planificación y Rendición de Cuentas  
Irene Hightower Planificación y Rendición de Cuentas  

 

 Reuniones de las Mesas Directivas de Educación del Estado y Locales: Page no 
estuvo presente, por lo que no hubo informe al respecto. 

 
3. Informe del Consejo Directivo 
 

 Política de Participación Familiar y Evaluación Anual: Engle solicitó de la asamblea 
general voluntarios que se interesados en participar en tres reuniones para la 
implementación de la Política de Participación Familiar del Distrito. Mitchell y 
O’Connell obtuvieron la información de los voluntarios. Se notificará a los participantes 
sobre el fechas y horas de las reuniones.  
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4. Informes del Distrito/ Capacitación/ Colaboración 

 Centro de Padres Ballard: Elneda Shannon, Asistente Administrativa de Supervisión 
del Centro de Padres Ballard, informó que las últimas clases del año continuarán hasta 
Julio. Al momento se imparten dos clases muy populares que cubren los temas de 
Trastorno de Hiperactividad y Déficit de Atención y de auto estima. Shannon informó 
sobre la entrega de un subsidio reciente para obtener fondos federales adicionales. Si se 
otorga el subsidio al Centro de Padres Ballard, el subsidio adicional se usará para 
elaborar clases de educación familiar específicas y proporcionar el apoyo tan necesitado 
para las familias Somalíes que viven en las inmediaciones del área de Mann/Crawford. 
Shannon manifestó que el Centro de Padres Ballard y el personal seguirán ofreciendo el 
nivel de servicios actual a todas las familias de esa área. Los que tengan preguntas 
relacionadas con las clases llamar al 619 293-4431. 

 Aplicación Consolidada Parte 1, 2006-07: Art Palkowitz, Director de la Oficina de 
Desarrollo de Recursos, presentó la información relacionada a la Aplicación Consolidada 
(Con App.) entregando un folleto, Garantías Legales para los Programas Consolidados 
Categóricos de Ayuda, Programa Anual 2006-07, el cual detalla los términos y 
condiciones que el distrito garantiza que se apegará, a la  Mesa Directiva de Educación de 
California. Palkowitz se reunirá con David Page, Presidente del DAC, durante el verano 
para revisar la Aplicación Consolidada Parte 1, 2006-07. La versión terminada del Con 
App estará disponible hasta Septiembre de 2006. 

 Revisión de Mayo del Gobernador: Palkowitz presentó información relacionada al 
desembolso de fondos del estado. Entre Enero y Mayo de 2006, hubo un aumento en los 
ingresos del estado que el Gobernador propone que se disponga para el área de 
educación. Estos son subsidios que el Gobernador solicitó prestados para la escuelas de 
California y ahora está de acuerdo en retribuirlos. Además, hay un debate de que el 
Gobernador subsidiará más programas usando fondos federales. Palkowitz entregó un 
folleto (K-12 Límite de Ingreso) y le solicitó a todos tener en mente que esta información 
entregada solamente es una “propuesta”. Palkowitz resumió las áreas claves donde el 
distrito podría usar los fondos destinados a educación en los próximos años. Palkowitz 
dio respuesta a las preguntas de la asamblea. 

 Estructura Organizacional Propuesta para el Distrito: Karen Bachofer, Directora 
Ejecutiva de Estándares, Evaluación y Rendición de Cuentas, proporcionó un folleto 
(beige, Estructura Organizacional Propuesta para el Distrito) y resumió los cambios 
venideros en la estructura organizacional del distrito, específicamente los 
superintendentes de área, para mejorar el servicio a las escuelas y facilitar la participación 
familiar y comunitaria. La propuesta esta programada para la Mesa Directiva de 
Educación, en la reunión del 13 de Junio de 2006.  Bachofer contestó las preguntas de la 
asamblea. 

 
5. Comentario Público: Hubo comentario público de Shpall relacionados a los reconocimientos 

de asistencia, de varios miembros de la asamblea relacionados a la participación con el DAC 
y de los participantes individuales relacionados a las dudas con el SSC.  
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La reunión se clausuró siendo las 8:12 p.m. 
Actas levantadas por María D. Johnson 
 


